

Modaes

Entorno

Las exportaciones colombianas de moda repuntan en octubre con un alza del 3,5%

Tras dos meses de caídas, el sector vuelve a ganar fuerza gracias a la confección de prendas de vestir, que incrementó sus exportaciones un 11,9% en el décimo mes del año.

Modaes
3 dic 2018 - 00:00

Las exportaciones colombianas de moda repuntan en octubre con un alza del 3,5%

La moda colombiana recupera su peso en el extranjero. En octubre, las exportaciones de prendas de vestir, productos textiles, cuero y calzado se elevaron un 3,5% respecto al mismo mes del año anterior. En concreto, **las ventas al exterior totalizaron 79,8 millones de dólares en el décimo mes de 2018.**

Las exportaciones colombianas de moda acumulaban dos meses a la baja, tras caer un 1,8% y un 3,2% en agosto y septiembre, respectivamente. El crecimiento de octubre es el segundo más bajo en lo que va del año, sólo por encima del avance de enero, que fue del 2,9%.

Según datos del Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane) de Colombia, en octubre, la confección fue el subsector que salvó la caída de las exportaciones, siendo el único grupo que las situó en positivo.

Las exportaciones de prendas de vestir fueron de 43,2 millones de dólares en el décimo mes del año, lo que se tradujo en un crecimiento interanual del 11,9%. El sector acumula un avance del 9,9%, hasta 369,9 millones de dólares.

Por otra parte, **el sector de cuero y calzado fue el que peor desempeño tuvo en el extranjero, con una caída del 6% de sus exportaciones en octubre, hasta situarlas en**

Modaes

14,3 millones de dólares. Le siguió la fabricación de productos textiles, cuyas ventas fuera de Colombia fueron de 22,3 millones de dólares en el décimo mes del año, un 4,2% menos que en octubre de 2017.

Por categorías más concretas, las exportaciones de artículos de piel se desplomaron un 98,8% en octubre. Por el contrario, el subsector que más elevó sus ventas al extranjero fue el de la fabricación de artículos de ganchillo y punto, con un avance interanual del 46,4%, hasta tres millones de dólares.